

Fallan las cuentas al SACM por la instalación de medidores

En el periodo que comprende de enero a mayo de 2009, las empresas TECSA, IACMEX y SAPSA, que fueron contratadas por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), reportaron que 353 usuarios realizaron el pago de derechos por la instalación de medidores, lo que representó un ingreso para las arcas de la ciudad de cerca de un millón de pesos.

Esta cifra podría ser mayor, ya que la tarifa por la instalación de un medidor—de acuerdo con el artículo 202 fracción III del Código Financiero— va desde dos mil 353 pesos hasta los 100 mil 333 pesos, dependiendo del diámetro.

Sin embargo, el SACM dio a conocer que hasta el momento no se ha hecho ningún trabajo para instalar o dar mantenimiento a medidores de agua.

“En el año 2009 no se ha re-

alizado instalación y mantenimiento de medidores. Esta información fue tomada de la base de datos del SACM”, refiere el organismo en el oficio GDF-SMA-SACM-DESU-09.

No obstante, esta información se contrapone con la que proporcionó la empresa AMSA, en el sentido de que hasta junio de este año fueron instalados 781 medidores, es decir, 81 menos que en el 2008.

Del mismo modo, tres mil 472 usuarios realizaron el pago por reposición de aditamentos de medidor.

Asimismo, la dependencia informó que el 30 de abril de 2009 vencieron las concesiones otorgadas a las empresas SAPSA, IACMEX, TECSA y AMSA para el servicio público de agua potable, drenaje y alcantarillado. (René Cruz González)

